
一 般 質 問 通 告 書 
 
                               7 年 2 月 20 日 
 
 弥 富 市 議 会 議 長 殿 
 
                    弥富市議会議員 早川 公二            

 
 下記のとおり質問したいので通告します。 
 

記 
 

書画カメラ ☐使用する  使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 
 

件  名 １ 公共交通再編について 

質問項目 
及び要旨 
(具体的内容) 

①きんちゃんバスの利用状況。 
②公共交通に関してどのような意見・要望があるのか。 
③公共交通に対する課題はどのようなものがあるか。 
④地域説明会・意見交換会の趣旨・目的は。 
⑤計画している社会実験の概要は。 
⑥運行曜日・運行時間・利用料金・利用できる人は決まっているのか。 
⑦大藤・栄南地区での説明会ではどのような再編案を説明している

か。 
⑧今後の公共交通の充実、交通弱者対策はどのように考えているの

か。 

答 弁 者 担当部課長 
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